

ALL☆STAR

川崎市立宮崎台小学校
第2学年便り 7月号
令和6年 6月20日

蒸し暑い日が多くなりましたが、子ども達は外で元気いっぱい体を動かしています。

生活科では、夏野菜を育てる中で困ったことを学級で話し合ったり、一生懸命ヤゴのお世話をしたりと、興味関心をもって活動している姿が多く見られます。自分達で課題を見つけ、解決する方法を探っている主体的な姿を、今後も大切にしていきたいと思えます。

この時期、暑さや水遊びの学習で子ども達は思った以上に疲れていると思えますので、いつもより少し早めに就寝するなど健康管理をよろしくお願いいたします。

7月の学習予定

国語	こんなもの、見つけたよ あったらいいな、こんなもの 本はともだち	図工	とろとろえのぐでかく 造形あそび
算数	たし算とひき算 時こくと時間	体育	水遊び 体ほぐしあそび
生活	ぐんぐんそだて わたしの野さい ときどきわくわくまちたんけん	道徳	生命の尊さ 感謝 など
音楽	ドレミであそぼう せいかつの中にある音楽を楽しもう	学活	ふわふわ言葉とちくちく言葉 夏休みの過ごし方

7月からついに！ 金曜日は6時間授業です！

7月5日（金）から、金曜日は6時間授業となります。下校時刻は15時10分頃ですので、ご確認よろしくお願いいたします。

授業参観＆茶話会

6月24日（月）5時間目は授業参観です。子ども達の頑張る様子をぜひご覧いただきたいと思えます。今回の懇談会は『茶話会』になりました。少人数で和気あいあいと話せる雰囲気になると思えます。話のお題なども用意しますので、お気軽にご参加ください。保護者の方とお話できるのを担任一同楽しみにしています。

持ち帰りのお願い

7月12日（金）から7月19日（金）までの間に、夏野菜を育てている鉢植えの持ち帰りをお願いします。土が入っていて重いので、保護者の方に取りに来ていただけますようお願いいたします。鉢植えはプール前・キウイ棚に置いてあります。詳しい場所はお子様にお聞きください。

夏野菜はご家庭で継続して育て、実ができれば収穫して食べてください。枯れてしまったら植木鉢の中の土を出していただき、鉢をきれいに洗ったあと、ご家庭で保管しておいてください。3年生の学習で、また使います。

がんばったヤゴ救出作戦！ ～生活科「いきものとなかよし」～

たくさんのヤゴをプールから救出し、トンボになるまで育てようと頑張ってきました。ヤゴがトンボになり、みんな「バイバイ！元気でね！」とトンボを外に逃がした時は感動的でした。廊下で飼っていましたが、これから暑くなることも考慮し、ヤゴを家で育てたい子は持ち帰ることになりました。それ以外のヤゴは、なかよし池に放します。ヤゴを持ち帰りたい子は、虫かごなどを持参してくるよう伝えましたので、ご協力よろしくお願いいたします。